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Protokoll der SER Sitzung vom 21.10.2019 
 
Anwesend: 15 Elternvertreter, Frau Wolter 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende: 21:32 Uhr 
Protokoll: Maike Hoppstädter 
 
1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
Frau Lühr begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 
Als Protokollführer wird Frau Maike Hoppstädter festgelegt. 
 
2. Vorstellung 
Die Anwesenden stellen sich vor. 
 
3. Genehmigung des Protokolls der SER-Sitzung vom 28.05.2019 
Das Protokoll wird einstimmig mit einer Enthaltung genehmigt. 
 
4. Bericht der Schulleitung 
a) Allgemeine Informationen 

An der Elbtalgrundschule sind aktuell 243 Schülerinnen und Schüler (SuS).  
Davon  60 SuS in den 4. Klassen,  
 54 SuS in den 3. Klassen und  
 129 SuS in der Eingangsstufe. 
Für die Ganztagsschule sind  

78 SuS an 3 Tagen angemeldet,  
39 SuS an 2 Tagen und  
47 SuS an einem Tag. 

Schulobst 
Das Schulobst-Programm läuft weiterhin. Es wird an drei Tagen (Montag, Mittwoch und 
Donnerstag) Bio-Obst und -Gemüse geliefert. Durch ein sehr gutes Engagement von Eltern und 
Angehörigen der Schüler gibt es aktuell keine Schwierigkeiten die Obst- und Gemüseteller für 
alle Klasse vorzubereiten. Frau Wolter bedankt sich bei den engagierten Eltern für die 
Unterstützung. 
 
Gefragt wurde, warum es keine Schulmilch in der Elbtalgrundschule gibt. Frau Lühr prüft in alten 
Protokollen, warum die Schulmilch-Ausgabe vor ca. 15 Jahren eingestellt wurde. Das Schulmilch-
Programm ist in Niedersachen verbunden mit dem Schulobst-Programm. Der regional ansässige 
Hof Weitenfels ist für Schulmilch zertifiziert und könnte diese liefern. Frau Wolter nimmt die 
Frage mit und klärt die Möglichkeiten und Rahmenbedingungen. 
 
Bücherei 
Auch in der Bücherei gibt es aktuell keine Schwierigkeiten. Frau Wolter bedankt sich bei den 
engagierten Eltern für die Unterstützung. 

 
b) Personal und Versorgung 

1) Es gibt weiterhin Personalschwierigkeiten in der Ganztagsschule. Ein Bundesfreiwilligen-
Dienst-Leistender hat leider nach einer Woche die Schule wieder verlassen. Zum 01.11.2019 
kommt jedoch eine neue Bundesfreiwilligen-Dienst-Leistende. Für eine AG konnte Frau 
Eggers, Erzieherin im Waldkindergarten, gewonnen werden, weiterhin wird eine Lehramts-
Studentin aus Lüneburg unterstützen. 

2) Aktuell sind 16 Lehrkräfte an der Elbtalgrundschule. 2 Förderschullehrer/innen sowie 2 
Anwärter/innen. Anwärterin Frau Kerstens wird zum 01.02.2020 die Schule verlassen. Eine 
neue Anwärterin ist Frau Bosum, mit den Fächern Deutsch und Musik. Im Sommer 2020 wird 
eine Lehrkraft in Pension gehen.  



Protokoll SER vom 21.10.2019 Seite 2 von 3 

Die Elbtalgrundschule ist für eine ¾-Stelle eines Sozialarbeiters vorgesehen. Dies ggf. ab April 
2020. Dies würde eine starke Verbesserung der Sozialarbeit in der Schule bedeuten. Es sind 
jedoch noch viele Fragen offen. In der nächsten SER-Sitzung wird Frau Wolter über den 
aktuellen Stand berichten. 
 

c) Digitalisierung 
In den nächsten Tagen findet ein Treffen im Rathaus der Stadt Bleckede statt. In dem Treffen 
erfolgt die Vorstellung der Mittel (finanziell) und Austausch der geplanten Verwendung dieser 
Mittel für die Digitalisierung der Elbtalgrundschule. Es stehen voraussichtlich sehr ausreichende 
Mittel zur Verfügung. In der nächsten SER-Sitzung wird Frau Wolter über den aktuellen Stand 
berichten. 

 
d) Vorlesetag am 15.11.2019 

Am 15.11.2019 ist ein Vorlesetag im Biosphärium geplant. Das Biosphärium ist an die Schule 
herangetreten und stellt die Räume zur Verfügung. Es werden in 12 Räumen Geschichten jeweils 
passend zum Raum vorgelesen (auf dem Dachboden Geistergeschichten, beim Richtschwert 
Rittergeschichten o.ä.). Die Vorlesedauer beträgt jeweils ca 20 Minuten. Es werden Vorleser 
gesucht. Zeiten: 9:00-10:30 Uhr oder 10:30 – 12:00 Uhr. Die Geschichten werden zur Verfügung 
gestellt. Die Klassen werden geteilt. Ein Teil wird von dem Klassenlehrer begleitet, für den 
anderen Teil werden Helfer gesucht.  
Bitte bei Frau Wolter melden, wer an dem Tag helfen kann! 
 

e) Umbau 
Der Südwest-Giebel ist in den Herbstferien nicht saniert worden. Es stand kein Gerüstbauer zur 
Verfügung. Es wird das Lehrerzimmer und der Klassenraum über dem Lehrerzimmer mit neuen 
Fenstern und Sonnenschutz ausgestattet sowie die dortige Außenfassade saniert und gedämmt. 
Ein neuer Termin ist noch nicht bekannt. Klettergerüste liegen noch an der Schule und werden 
demnächst aufgebaut. Beete am Haupteingang wurden bepflanzt. Frau Wolter möchte diese 
Beete mit Hilfe der Schulgarten-AG ansprechender gestalten. 

 
5. Wahlen 
Wahlleiter:  Maike Hoppstädter 
Schriftführer:  Simone Lühr 
Details siehe anliegendes Protokoll der Wahlen im Schulelternrat der Elbtal-Grundschule Bleckede 
Gewählt wurden 

a) Ein Vertreter/innen in der Gesamtkonferenz 
 Frau Annika Döblitz 

b) Ein Mitglied für den Schulvorstand 
 Frau Carolin Koopmann 

c) Der 3. Vorsitzende des Schulelternrates 
 Frau Julia Meichler 

d) Mitglieder in Fachkonferenzen 
Deutsch Frau Simone Lühr 

Mathe Frau Britta Rexhausen 
 Herr Michael Gäde 

Sachunterricht Frau Juliane Bockelmann 
Kunst Frau Britta Rexhausen 

Englisch Frau Maike Hoppstädter 
Musik Frau Britta Rexhausen 

Religion Frau Maike Hoppstädter 
 Frau Beatrice Thies 

Sport Frau Britta Rexhausen 
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6. Informationen und Termine 
a) Elternhilfe Förderverein für die anstehenden Veranstaltungen 

Das Laternenfest wird am 25.10.2019 stattfinden. Die Rückmeldungen laufen noch. 
 

b) Elternhilfe Bücherei 
Die Bücherei ist aktuell gut besetzt 
 

c) Situation auf den Mädchentoiletten im EG der ETGS 
Einige Mädchen aus den 3./4. Klassen haben eine Unterschriftenliste erstellt und Unterschriften 
von Mitschülerinnen und Lehrerinnen gesammelt. Die Unterschriftenliste liegt Frau Wolter vor. 
Frau Wolter wird das Anliegen der Schülerinnen an die Stadt herantragen, so dass eine 
Trennwand zwischen den beiden Toiletten installiert wird. 
 

d) Ferienbetreuung 
In den Herbstferien wurden für 2 Kinder durch den SER Plätze in der Ferienbetreuung vermittelt. 
Das Randbetreuungs-Team versucht längerfristige Freigaben der Plätze abzufragen. 
 

e) Fragen und Anregungen 
1) Baumstumpf auf dem Schulhof 

Der Baumstumpf vor dem EIS-Trakt der ETGS ist aktuell von einem Bauzaun eingezäunt. Dies 
ist veranlasst durch Herrn Betke, damit die Kinder das Beet um den Baum nicht als Abkürzung 
nutzen. Frau Lühr stellt die Idee vor, diesen Baumstumpf mit „Chainsaw Carving“ zu 
verschönern, wie es an dem Baumstumpf vor dem Albert-Schweitzer-Jugendzentrum an der 
Lüneburger Landstrasse vorgenommen wurde. Frau Wolter nimmt das Thema und den von 
Frau Lühr besorgten Kontakt in Barskamp auf. 
 

2) Verkehrssituation an der ETGS 
Die Verkehrssituation an der Lauenburger Straße ist verbesserungswürdig. Für Ortsunkundige 
ist nicht ersichtlich, dass dort eine Grundschule ist. Frau Wolter nimmt das Thema mit, kann 
jedoch für eine Abhilfe nicht viel versprechen, da die Lauenburger Straße eine Kreisstraße ist. 

 
7. Nächster Termin SER-Sitzung 
Die nächste SER-Sitzung findet statt am Dienstag, 17.03.2020 um 19:30 Uhr in der Mensa der Elbtal-
Grundschule. 


